

# FROHE OSTERN



Das Team vom Seniorentreff verteilt zu Ostern an die Teilnehmer/-innen des Seniorentreffs gebackene Osterhasen.

Hergestellt wurden diese Osterhasen von Bäckermeister Erwin Werneke, Besitzer des Dorfcafe`s Westheim.

Nicht nur den Teilnehmern/Teilnehmerinnen am Seniorentreff, sondern allen Senioren und /Seniorinnen der Gemeinde Westheim wünschen wir ein gesegnetes, frohes und gesundes Osterfest.



Zu dem Seniorennachmittagen alle 14 Tage mittwochs, sind weiterhin alle Senioren /Seniorinnen, ab 60 Jahre herzlich eingeladen. Bleibt zu hoffen, dass die Corona-Pandemie bald vorüber ist und unsere Seniorennachmittage dann wieder stattfinden können. Entsprechende Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Über Ihre/Eure Teilnahme freut sich das Team des Seniorentreffs.



Senioren/Seniorinnen, die Kontakt wünschen, dürfen selbstverständlich am „ONLINEVIDEOTREFF“ der Caritas-Konferenz St. Vitus Westheim teilnehmen.

Der „ONLINEVIDEOTREFF“ findet alle 14 Tage jeweils Dienstag von 9.30 Uhr bis 10.30 Uhr statt. Informationen hierzu können jederzeit bei Annette Scherl, 02994 – 646 erfragt werden.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Annette Scherl